

金融機關の必要

きは、金融機關其の者の本末を誤る
ものだと難するかも知れぬが、如何
に金融機關であつても、擔保もなく
信用も乏しい場合に在つては事實貸
付を爲したくも爲し得ないのである
から、此の場合は暫く貸付を控るる
代りに、他の方法を以て金融界を雷
すは寧ろ變態の便法と云ふべきである
まいか。

但し伯國に於ける邦人農業者の現
状は、吾輩必ずしも悉く無擔保無信
用とは云はざるもの、どうやらかと云へ
ば、資金入用の人は無擔保無信用者
に多きを以て、貸方も他に何か安全
な方法が付かない限りは、之に貸付
くるは事實困難である。故に農業者
は比較的低利にして長期の資金融通
を望むならば、先づ第一に各地最寄
くに利用組合なるものを起し、團
體的信用を作つて、資金の借入を容
易ならしめねばならぬが、信用ある
團體は亦一日にして成立するもので
ないから、團體は今より起して漸次
之を信用するものに訓練するこし、
金融機關は倉庫業と、農産物加工と
寄託品證書割引と、保證貸と、預金
及び送金取扱位の如當分我慢する
如にして、直ちに之を實現せしむべく
母國に陳情すべき急務とする。
世界の大勢は今正に分業の域を
脱して、合同集中の舞臺に入つたの
である。然るに日本人は未だ一騎打
の芝居を演じ、此の芝居も伯國に於
ける邦人に在つては、唯だ大富源
云ふ足場がある丈にて、衣裳も、道
具も、背景も一向備はつてゐないの
であるから、如何に働くべき役者が

併し聞く所に據れば、或る有力
の人々の慾念があつた爲めに、日
本政府並に一部實業家が動いて、貸
回収の確実なるに於ては、サンバ
ロ州に金融機關を置いても可いと
意向が見へ始めたと云ふことであ
る。

尤も是が果して事實となり得べき
否かは未だ審かならざるも、意向の
有る所には事實が生じ易いこと丈
度に想像し得るが故に、假令速走せ
らも此の機會に乘じ、常に吾人として
方法に關し、具體的に之を母國に報
告すると共に、吾輩が前に列舉した
る金融機關直營の有利事業に對し
最も確かな數字を用ひて説明す
る。

要するに金融機關の設立は、サ
ンバロ州を中心として其の附近に
活動する邦人三萬農業者の齊しく渾
合するものであつて、是れ無くては、
到底合同集中必要な新舞臺に立つて
歐羅巴移民と角逐し得ないのみなら
ず、渡伯當初の目的達成へも達し得
ない云々ことになるから、母國政府
並に一部實業家の在伯同胞に對し
助の意あるを幸ひ、此の際、在留同
士が進んで代表者會を開くか、指導者
名を列挙した人々が一堂に會し、
金融機關設立問題を議して以て之を
母國に申送るが急務である。

白雲西雨時報

國民大會開催

棉花講演

● 次期大統領に關し
國民大會開催

英國マンチエード一市の萬國紡織協會より伯
立花講演の爲派遣されたる視察團團長ヒ
ース氏が伯國の棉作地を巡査し去る十七日伯
國農會の懇親会を容れ當市シテマセントラル
於て爲したる講演は伯國の產業界に大なる福音
をもたらし殊に輸作者に取つて参考事すべし
き資料に富むる以て其大要を譲出して
讀者の一覽に供する事ざり(一記者)

の豊饒な事と貴州人が勞働を好み企業心中に富んで居る事とは實に吾等一せ行を驚かしました、棉花栽培のみならず紡績業に於ても大に感服する處があつたのであります、外國の工業界が貴州の生産能力及貴州が供給し得る優良なる原料未だ知らないのは遺憾であります。

私は斯く偉大なる栽培に驚きましにたれども棉作及紡織業に就いて可なり長い経験を持つて居る私は其栽培方法及纖維取扱に關しての觀察を申上げる事を親友としての義務を履行する所と思ふのであります、私の獻身的且つ忠實になしたる觀察は貴州の將來の新富源に對し建設的にして實用的價値のあるものだらうと思ひます、吾々は棉作地視察旅行中栽培者は勿論郡長や農園労働者等にも聞き亂して調査研究を致しました

旅行後の感想は此貴重なる纖維が伯國特に贵州に光輝ある未來を齎すだらうと云ふ事であります、一英町（五、六英町）を以て一アルケール五英斤、印度に於て百英斤、埃及ナイル河流域に於て尙二百五十英斤を超えないのに贵州に於ては實に三百六十英斤にして一アルケールの平均百八十アローバ（エンカローン）土地に依て三百四百或は五百アローバを生産する所があります、而も上述の各國が肥料及灌漑を施すに反し贵州は自然の地力で此結果を得て居ります、若し栽培法及纖維取扱を組織的にしたならばこれだけで贵州がある未来は明確であります、私は岸つて北米、埃及、印度、andan其他の地へ研究に行きましたので此點は大なものであります、斯かる富源を有する國民は決して之を忽せにしてメートルのもあります。

此等は贵州の棉作の將來に最も重きは纖維も亦優良で長い白い綿の様な

生産する贵州の棉作地を見た時の驚きは非常なものであります、私は岸つて北米、埃及、印度、andan其他の地へ研究に行きましたので此點は大なものであります、斯かる富源を有する國民は決して之を忽せにして

貴州の将来に就いて大に意を用ひ
政治家に先見の明があつた事は貴
のあらゆる事物に現はれて居ます
即ち地味の肥沃、正確頗良なる
競爭者にも打ち勝たしめる天恵と
謂ふべきである。贵州は棉作大發展に
程困難である。贵州は棉作大發展に
も都合よく出來て居るのであります
於ては他國が贵州と競争する事は
不可能である。贵州は棉作大發展に
候、雨量適度、鐵道の便、設備整
備であります。

本紙購読料未拂者に對し毎號號外
懇請廣告掲載し居るにも拘らず
御拂込無き方に對しては更に叫
訴求書差出居候が其れにても皆
御拂込無きに於ては本紙の發送
停止し且つ場合に依りては御姓
を紙上に發表いたすべく候間此
段豫めお断わり申上候也

紙購讀料未拂者に對し毎號
請廣告掲載し居るにも拘は
拂込無き方に對しては更に
拂込無き方に對しては更に
求書差出居候が其れにても
拂込無きに於ては本紙の發
止し且つ場合に依りては御
紙上に發表いたすべく候間
豫めお断わり申上候也

して工場に供給するの
◆前獨帝ドルンに於て敗れ、アムステルダムに擴りしも無根
の増アムステルダムに擴りしも無根
と分る然し和蘭宮相の急遽ドルンへ
出張したるは何かありて相違なし
◆前獨皇子アイタル多額の金を密
かに和蘭へ持ち越したる事發覺し検事
長より告發せられ密送金額の追徴
三千瑪の罰金を課すと宣告せらる
◆五千瑪の罰金を課すと宣告せらる
◆アイテルは法廷に於て述へて曰
く政府の目を盗んで密送したるに非
ず聯合國の財產押収を免れん爲和蘭
妻の財産を送附せしのみとする
◆伯林に於て獨逸南米西班牙の醫
學協會組織せられ南米及西班牙へ移
住せんとする獨逸人醫師に對し必要
なる特別の教育機關をも設くる計畫
シテルは法廷に於て述へて曰
く政府の目を盗んで密送したるに非
ず聯合國の財產押収を免れん爲和蘭
妻の財産を送附せしのみとする
◆英鐵道就業員組合及運輸就業員
問題解決方法として新たに協定案を作り近く兩者代表を會して協議する
事となりたり満足に解決せば幸なり
◆英鐵道就業員組合及運輸就業員
監罷業援助の爲獨逸其他外國より輸
入の石炭の陸揚げ運送拒絶を決議す
◆伊國總選舉の結果は社會黨減少
共產黨大敗北して首相デヨリツチの
黨派大多數を占めたり政府黨の勝利
は必ずしも日本計りでもないらしい
◆羅馬近郊のマルコニ無線電話研
究所は其試驗船『エレクトラ』がデエ
ノアからザブランタル航行の途上
絶えず完全に通話する事を得たり
レニンの英國訪問の噂は虚報なり
◆過激派軍事委員トロツキー癌を
患ひモスクワの病院にて危篤に瀕す
この噂あり其れどは無關係ならんが
ノアからザブランタル航行の途上
絶えず完全に通話する事を得たり
レニンの英國訪問の噂は虚報なり
◆復位運動失敗後瑞西に歸つた前
瑞洪國皇帝カルロス一世は瑞西政府
が好ましからざる人として冷遇する
ので八月西班牙へ移る事に決したり
◆伯國政府は來年の百年祭紀念に
一等五千コントの富鐵發行を伯國赤
十字社に許可した貿易の逆調伯貨の
下落を餘處に御祭騒ぎは泰平の瑞兆
◆紐育市國民銀行前頭取デエーム
ス・ステルマン此頃台意の上で其夫
人を離婚し終身年金として八萬五千
弗宛を與ふる約束をなしたりと食ふ
困る者多き世にさりとは又皮肉也

外電一束

△△皇太子殿下

皇太子殿下には去る十九日エデンバ
ラ御着同夜市長の催しにかかる晩
餐會に臨御あらせられ翌日同市附近
を御見學あらせられたり

伊太利皇室に於かせられては殿下的

同國御訪問に對し非常なる御満足を

表せられ目下御接待御準備中なりと

尙殿下には英國より歐洲各國を御訪

問最後に伊國を訪はせらるゝ御豫定

なりと

△△國際平和協會

東京電報に依れば知名の政治家新聞記者其他六百人會合の上國際平和協會組織せられたるが會員には原首相奥下院議長等あり、其目的は日本に關する外國の誤解を除く事、東西文明の融合、日米及日支の親善を計る事等なり

△△日英同盟こ北美

北米共和黨議員が支那公使に語りし處なりて華盛頓電報の傳ふる處に反対せば、豪洲其他の英領殖民地の態度に従事し改訂日英同盟は必ず右殖民地及北米を満足せしむるものならざる可らずと

△△佛紙の英首相攻撃

巴里の一新聞は、英首相ロード、デヨーデ若しヨーデの政策が極力佛國の恢復を阻止せんとするものなり難じ、英國は佛國が大陸に於て最も強國たるを欲せずして獨裁權を以て佛國に臨みつゝあり、ロード、デヨーデ若し聯合國に致命傷を加へんとするならば佛國は強固なる大陸政策を探らざる可らず」と言へり

△△次回の聯盟會議

次回の國際聯盟會議は六月九日を以てデニガ開催せらるゝ事に決

定せり、委任統治問題に就ては先に

大戰中より昨年に至る迄馬耳塞に

由らずんばあらず

當時一寸改善の氣勢を示したるのみ

抗議に依り、日本のヤフア島統治及歓迎せられたるは其品質の優等なる英國のメンボタミヤ統治共に次回へ

が爲に非す全く品不足の爲なりき、

表派遣を懇請したるが假令北米の

英國商人は此機を以て品質の改良を

練り延べとなりしを以て、來る會議には北米の公式代表者を加へて協議なし其占めたる位置を確保するに努する事とし聯盟より北米大統領に代

するの當然なるに却つて劣等品混

合米を輸出し目前の利を貢うるの恐

れども、敢て遂に佛國市場に名聲を失墜し

たり

△△伯通商の將來

△△米通商の將來

● クレマンソウの一人舞臺 巴里會議の眞相

◇ ランシングの素破抜き ◇

北米合衆國の委員として巴里平和會議に列席した當時の米國外務卿ランシングは、此頃「平和會議」を題する一書を公刊し、彼が大統領ウイルソンと意見を異にする次第、又米國の國際聯盟加入並に日本の山東に於ける獨逸特權繼承に反対する理由を最も率直明白に叙述し且つ巴里十人會議表裏の眞相を素破抜いた。

▲其中山東問題に關しては頻りに牧野男、珍田伯を引合に出し、思ひ切立てある、勿論ランシングとしては反對の立場に在る丈に、日本側を悪く言ふのは當然だ、夫れに巴里會議に出づる前支那政府を豫め了解を作つたことは争ふべからざるものであるから尙ほ更だ。

▲又ランシングは其著書を公にすると殆ど同時に、費府の新聞に「平和會議觀察録」なるものを登載せしる事實であるから尙ほ更だ。

● 聖市郵便局長

聯邦交通省遞信局長に榮轉したるガストン・ド・エスピリト・サント氏の後任として聖市郵便局長に任せら

● リオ・サンバウロ間複線工事

聯邦中央鐵道局長アシス・リベイロ氏は、リオ・サンバウロ間の交通類繁となり同線の車輛運轉數恐らく南米の單線鐵道中第一位にあり今にし

● 黄熱病調査

伯國中央鐵道局長アシス・リベイロ氏は、リオ・サンバウロ間の交通類繁となり同線の車輛運轉數恐らく南米の單線鐵道中第一位にあり今にし

● 印度牛輸入禁止

伯國中央鐵道局長アシス・リベイロ氏は、リオ・サンバウロ間の交通類繁となり同線の車輛運轉數恐らく南米の單線鐵道中第一位にあり今にし

● 葡萄園開催

伯國中央鐵道局長アシス・リベイロ氏は、リオ・サンバウロ間の交通類繁となり同線の車輛運轉數恐らく南米の單線鐵道中第一位にあり今にし

● 同時開催

伯國中央鐵道局長アシス・リベイロ氏は、リオ・サンバウロ間の交通類繁となり同線の車輛運轉數恐らく南米の單線鐵道中第一位にあり今にし

● 条件附移民

伯國中央鐵道局長アシス・リベイロ氏は、リオ・サンバウロ間の交通類繁となり同線の車輛運轉數恐らく南米の單線鐵道中第一位にあり今にし

● 先行開拓

伯國中央鐵道局長アシス・リベイロ氏は、リオ・サンバウロ間の交通類繁となり同線の車輛運轉數恐らく南米の單線鐵道中第一位にあり今にし

● 総会開催

伯國中央鐵道局長アシス・リベイロ氏は、リオ・サンバウロ間の交通類繁となり同線の車輛運轉數恐らく南米の單線鐵道中第一位にあり今にし

● 同時開催

伯國中央鐵道局長アシス・リベイロ氏は、リオ・サンバウロ間の交通類繁となり同線の車輛運轉數恐らく南米の單線鐵道中第一位にあり今にし

にて其日を送る有様なるよりラングが如何なる都合にや其儘沙汰止みとなりたり、其後佛國政府は駐伯大使意を惹くに至りしこそ争ふべからず及聖市駐在領事をして右兵士一萬人切り廻はしたのであるが、彼は如何に佛國の爲めに此の會議を利用したに就ては、ランシングは更に左の如く記述してゐる(以下次載)

● 果報者の行動

● 馬淵氏近く出發

● 佐々木洋服店

● 吉田政之進

● 大工人用

● 左記へ移轉仕候間倍舊の御愛顧希上

● 駐日公使館

● 人事來往

● 廣安鹿大氏

● 駐日公使館

● 人物

